



El precio del Bitcoin llegó a los 20 mil dólares por primera vez en la historia este 16 de diciembre. El hito histórico se produjo a 2 semanas después de haber roto su máximo histórico anterior.

Cabe mencionar que este rally es distinto al de 2017, por algunas razones que podrían ayudar a que el precio se eleve aún más, como la creciente demanda institucional, la percepción entre los inversores de que el BTC es una reserva de valor y fundamentos de red más sólidos, entre otros.

En diciembre de 2017, los datos sugirieron que los inversores minoristas y principales estaban detrás del repunte de Bitcoin. En ese momento, los futuros de CME BTC acababan de lanzarse y había una falta de vehículos de inversión institucional.

El repunte fue impulsado principalmente por inversores minoristas, que se detuvieron abruptamente después de una fuerte venta masiva inducida por las ballenas.

En esta ocasión, las plataformas centradas en inversiones institucionales están experimentando un aumento explosivo en la actividad comercial. Por ejemplo, el mercado de futuros de CME BTC registró recientemente un interés abierto de 1.27 mil millones de dólares, ubicándose detrás de OKEx como el segundo más grande en el mercado mundial de Bitcoin.

Tanto las instituciones como los inversores de alto patrimonio están comenzando a reconocer a Bitcoin como un depósito de valor y un activo de tesorería.

MicroStrategy, la compañía que cotiza en la bolsa de Estados Unidos y que compró 450 millones de dólares en Bitcoin a inicios de este año, provocó una tendencia que ha llevado a otras instituciones a asignar su capital a Bitcoin.

La percepción de BTC como una cobertura contra la inflación y un depósito de valor estable podrían hacer que BTC sea atractivo para el sector financiero en general a mediano y largo plazo. Michael Saylor, CEO de MicroStrategy, dijo:



Bitcoin alcanza los 20,000 dólares por primera vez en la historia

«Bitcoin es el mejor activo de reserva de tesorería del mundo y la red monetaria dominante emergente. Es la solución al problema de la reserva de valor que enfrentan todos los individuos, corporaciones y gobiernos de la tierra. A medida que se difunda esta noticia, el mundo cambiará para mejor».

Por otro lado, el desempeño de Bitcoin ha empequeñecido el mercado de oro este año, nuevamente, así como el del S&P500, a pesar de que ambos rompieron sus propios máximos históricos este año.

Debido a todo esto, no es de extrañarse que Wall Street esté tomando más en serio el BTC que en 2017. El 3 de diciembre se reveló más evidencia de esto, cuando el S&P 500 anunció sus planes de implementar sus propios índices de criptomonedas el siguiente año.

Al momento de escribir esta nota, el 16 de diciembre de 2020, a las 14:34 hora del centro de México, el Bitcoin registró un valor de \$20,804.20 dólares, con un cambio positivo en las últimas 24 horas del 6.85%, según CoinMarketCap.



En plataformas mexicanas, el precio de la criptomoneda oscila en los 413,534 pesos.